

décider certains grands projets qui favorisaient les intérêts sociaux de l'Eucharistie. Ici encore il fut un vrai pionnier. C'est ainsi qu'il a encouragé dans la personne de leurs fondateurs un grand nombre d'œuvres locales ayant trait à la glorification du T. S. Sacrement. L'histoire n'omettra jamais le nom du Vénérable P.-J. Eymard en racontant les origines des Congrès eucharistiques internationaux. Il s'y est taillé une large place en embaumant de piété eucharistique l'âme de la fondatrice, Mlle Tamisier, qui pendant les deux dernières années de la vie du Vénérable a eu le bonheur de bénéficier de sa direction toujours si appréciée.

Nous en avons suffisamment dit, croyons-nous, pour légitimer le titre de "précurseur des temps eucharistiques" que nous décernions au Vén. Père Eymard en tête de ces pages. Mais gardons-nous bien d'oublier qu'un précurseur est un modèle. Songeons combien nous serions coupables en refusant de marcher sur des traces aussi glorieuses. Il ne faut pas qu'à notre époque l'incurie des pasteurs, pour tout ce qui regarde la dispersion de la doctrine et du pain eucharistique, fasse vérifier de nouveau le texte de l'Ecriture: *Parvuli petierunt panem et non erat qui frangeret.* Mais au contraire soutenus par l'exemple de courageux devanciers comme le Vénérable Pierre-Julien Eymard, et forts des prescriptions officielles de l'Eglise, accomplissons jusqu'au bout ce que j'appellerais notre *devoir eucharistique*.

L. B. s. s. s.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1906).

Nous prions nos Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **1 à 400** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.